

902 85 PAJ4529

El Día, La Serena, 25-IX-1995 p. 15.

Recuerdan a Marcela Paz

A 10 años de la muerte de Marcela Paz, la Editorial Universitaria ha querido rendir un muy merecido y verdaderamente justo reconocimiento a esta excepcional escritora chilena.

En este homenaje, la Editorial Universitaria presenta este interesante recuento de testimonios de distinta índole que permitirán dar a conocer, en su verdadera dimensión, a Ester Hunneus Subercaseaux, en todas sus facetas como hija, madre, mujer, esposa y amiga y a Marcela Paz, en toda su dimensión y trascendencia en la literatura nacional e internacional.

Ester Hunneus Salas nació en Santiago de Chile el 28 de febrero de 1902 y falleció en Santiago el 12 de junio de 1985.

Fue la segunda de siete hijos de don Francisco Hunneus Gana y de doña Teresa Salas Subercaseaux.

Educada en su hogar, desde muy niña demostró tener una gran imaginación

do pequeños cuentos y reflexiones. De esta forma llenó muchos cuadernos y sólo una pequeña selección de ellos se publicada más tarde.

Leía profusamente y en sus primeros años mostró predilección por autores como Stefan Zweig, Selma Lagerlof, Fedor Dostoivsky, Anton Chejov y otros.

Su inquietud artística rebasó la literatura y la llevó a experimentar en otras expresiones artísticas tales como la escultura y la plástica en general, todo esto bajo la guía de profesores de la Escuela de Bellas Artes y, en años más maduros, de connotados maestros en París.

Junto a esta permanente actividad artística, desde niña Ester Hunneus sintió gran solidaridad con los más necesitados y dio todo de sí, cuando las circunstancias lo permitían. Entre muchas actividades diarias en este aspecto, destaca el hecho de haber sido funda-

Recuerdan a Marcela Paz [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan a Marcela Paz [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile